



Retenido hasta el 01 de septiembre de 2023 00:00hrs

Comunicado de prensa

Enlace Google Drive: [Greenstorm PR Assets](#)



Submissions open on 1 September 2023. ***Stay tuned!***





El concurso de fotografía más prestigioso del mundo abre convocatoria en septiembre.

- El 15º Festival Mundial de Fotografía Greenstorm concederá el mayor premio en efectivo de la historia, 10.000 USD, a la fotografía ganadora del concurso.
- Hay varios premios en efectivo por valor de 30.000 USD para fotografías de espectaculares paisajes captados ya sea con una cámara DSLR/Mirrorless, o con un teléfono móvil.
- El concurso inicia el 1 de septiembre de 2023 y finaliza el 30 de septiembre de 2023.
- Charlie Waite (Reino Unido), Emily Garthwaite (Irak), Latika Nath (India) y Len Metcalf (Australia) son los miembros del jurado.

Bonn y Kochi, 01 de septiembre de 2023 - El esperado *Greenstorm Global Photography Festival* (Festival Mundial de Fotografía Greenstorm) se inaugurará el viernes 1 de septiembre de 2023 y terminará el 22 de abril de 2024. El inédito premio de 30.000 dólares estadounidenses coloca al Premio *Greenstorm* en la cima de los concursos de fotografía de naturaleza.

Los dos principales premios para fotografías tomadas con una cámara sin espejo (DSLR) y con un teléfono móvil recibirán 10.000 y 3.000 dólares estadounidenses (USD) en efectivo, respectivamente.

Bajo el lema "Paisajes hermosos", el festival de este año celebra la belleza de la tierra que nos rodea para fomentar el diálogo e inspirar la acción en la restauración del paisaje. Los fotógrafos pueden presentar sus obras a través del portal del concurso www.greenstorm.green del 1 al 30 de septiembre de 2023.

La *Fundación Greenstorm* y la Oficina de Coordinación de la Iniciativa Global del G20 para Reducir la Degradación de la Tierra y Mejorar la Conservación de los Hábitats Terrestres (*G20 Global Land Initiative*) de la Convención de las Naciones Unidas de Lucha contra la Desertificación (CNUCLD) se han unido para organizar la 15ª edición del *Greenstorm Global Photography Festival*.

El festival de fotografía forma parte de una serie de actividades emprendidas por la *G20 Global Land Initiative* para aumentar la concienciación mundial y el interés por la restauración de la tierra.

El Dr. Muralee Thummarukudy, director de la Oficina de Coordinación de la *G20 Global Land Initiative*, destacó la importancia del tema: "Al centrarnos en la belleza de los paisajes que nos rodean, el tema nos llama a reflexionar sobre la relación entre las personas y la naturaleza, y sobre el papel fundamental que debemos desempeñar en el futuro para salvaguardar, restaurar y preservar nuestros bellos paisajes en beneficio nuestro y de las generaciones futuras."



La ambición de la *G20 Global Land Initiative* es reducir la degradación del suelo en un 50% para 2040. Los líderes de los países del G20 establecieron la Iniciativa en 2020 bajo la Presidencia de Arabia Saudita.

Dileep Narayanan, fideicomisario gerente de la *Fundación Greenstorm*, expresó su gran satisfacción por la alianza y afirmó: "Es un honor para nosotros asociarnos con la *G20 Global Land Initiative* en esta edición, la cual reconoce el poder de la narración visual para concienciar eficazmente a los jóvenes sobre el medio ambiente."

"Esta alianza significa nuestro compromiso de sensibilizar sobre la importancia de la conservación de la tierra y la naturaleza. Creemos firmemente que a través del poder de la fotografía podemos fomentar una apreciación más profunda e inspirar un cambio positivo para nuestro mundo natural," añadió.

En sus 15 años de existencia, el *Greenstorm Global Photography Festival* se ha convertido en una prestigiosa plataforma que muestra el ingenio y la destreza artística de los fotógrafos. El concurso ha despertado la conciencia y la pasión por la conservación del medio ambiente a través del persuasivo lenguaje de la narración visual.

Este año, el festival contará con dos categorías para incluir a entusiastas de la fotografía de todas las edades, profesionales, aficionados y estudiantes por igual.

La primera categoría está dirigida a fotógrafos profesionales y aficionados que presenten fotografías tomadas con cámaras DSLR/sin espejo.

En la segunda categoría se podrán presentar fotografías tomadas con teléfonos móviles. Pueden participar fotógrafos de todas las edades. Se anima especialmente a los jóvenes a que participen, puesto que recibirán una consideración especial.

Los ganadores de la primera categoría recibirán un premio en efectivo de 10.000 USD, lo que hace de este uno de los premios de fotografía más prestigiosos. Además, la primera categoría premiará al primer finalista con 5.000 USD y al segundo con 3.000 USD.

Adicionalmente, el jurado reconocerá a tres participaciones excepcionales, cada una de ellas acompañada de un premio en efectivo de 1.000 USD.

En la segunda categoría, el ganador recibirá un premio en efectivo de 3.000 USD. El primer finalista recibirá 2.000 USD y el segundo finalista 1.000 USD.

El objetivo de estos premios es reconocer el talento excepcional y la dedicación de los fotógrafos e inspirarles para que continúen su viaje creativo.

Un distinguido panel de cuatro fotógrafos de renombre internacional actuará como jurado. Charlie Waite (Reino Unido), Emily Garthwaite (Irak), Latika Nath (India) y Len Metcalf (Australia) componen el jurado de este año, ellos analizarán las candidaturas y seleccionarán a los finalistas.



Los trabajos finalistas se mostrarán en una atractiva exposición fotográfica en línea en www.greenstorm.green, donde se invitará al público a ver y votar su fotografía favorita.

Los ganadores se elegirán en función de los resultados combinados de las nominaciones del jurado y de la votación del público. Los premios se entregarán en una gran ceremonia el 22 de abril de 2024.

La participación en el concurso es gratuita y está abierta al público en general. Los concursantes interesados pueden visitar el sitio web www.greenstorm.green para obtener información detallada y presentar sus fotografías.



La fotografía ganadora de la edición 2022 del Greenstorm Global Photography Award es de Phan Thi Khanh de la Ciudad Ho Chi Minh, Vietnam.



Acerca de la *G20 Global Land Initiative*

La *G20 Global Land Initiative* fue creada en 2020 por los líderes del Grupo de las Veinte economías más grandes del mundo (G20), bajo la Presidencia de Arabia Saudita. La ambición de los líderes es lograr una reducción del 50% de las tierras degradadas para 2040. La *G20 Global Land Initiative* está auspiciada por la Convención de las Naciones Unidas de Lucha contra la Desertificación.

Acerca de la *Fundación Greenstorm*

La *Fundación Greenstorm* es una organización mundial de conservación creativa creada para impulsar un cambio de actitud para la conservación del medio ambiente entre los jóvenes. Utilizando el extraordinario poder de la creatividad, esta iniciativa ecológica de Kerala (India) ha llegado a 75 países de todo el mundo y ha inspirado a más de 12 millones de mentes jóvenes desde su creación en 2009. La iniciativa *Greenstorm* comenzó como una iniciativa de RSC de Organic BPS, una consultora.

La *Fundación Greenstorm* es un fideicomiso público registrado (sin ánimo de lucro) en la India. Anil K Menon, Dileep Narayanan y George Korah son los patronos de la *Fundación*. A lo largo de estos años, *Greenstorm* también ha obtenido numerosos reconocimientos nacionales e internacionales, entre ellos el prestigioso premio IAA Olive Crown Award.

- Facebook: <https://www.facebook.com/greenstormfoundation>
- Instagram: https://instagram.com/greenstorm_foundation
- LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/greenstormfoundation2009/>

Redes sociales

#UNCCD #GLI #greenstorm #photography #nature #photographycompetition
#landrestoration #naturephotography #G20landinitiative #LandisLife #Environment
#Sustainability #GSF #clickyourframetoglobalfame #Landinfocus #beautifullandscapes

Para más información, contacte a:

green@greenstorm.green

+91 99611 42800